

► Te lo contamos fácil



El Congreso aprueba el Ingreso Mínimo Vital sin votos en contra

El Periódico



El Congreso de los Diputados ha aprobado este miércoles el Ingreso Mínimo Vital.

El Ingreso Mínimo Vital es un dinero para ayudar a las familias más pobres.

Las familias recibirán más o menos dinero según el número de personas que la formen.

Por ejemplo, una familia de dos adultos y dos niños recibirá más dinero que una familia de un adulto y un niño.

La cantidad de dinero va de un mínimo de 461 euros a un máximo de 1.045 euros al mes.

Todos los partidos políticos del congreso han votado sí al Ingreso Mínimo Vital menos Vox.

Vox es un partido de extrema derecha.

El partido de extrema derecha se ha abstenido.

Abstenerse es apoyar lo que dice la mayoría en la votación.

El Ingreso Mínimo Vital se ha aprobado por unanimidad, es decir, sin ningún voto en contra.



Gran acuerdo. Aplausos de los diputados en el congreso durante la sesión para aprobar el ingreso.

Esto es así porque todos los partidos han dicho sí y Vox se ha abstenido.

Las personas pueden pedir el ingreso mínimo y empezar a cobrarlo este mes de junio.

Las personas que viven solas y no tienen hijos también pueden

pedir el Ingreso Mínimo Vital.

El Ingreso Mínimo Vital para una persona sola es de 461 euros.

Si esa persona no gana dinero, el Gobierno le da 461 euros. Si esa persona gana 200 euros al mes, el Gobierno le da la diferencia hasta llegar a los 461 euros.

Las normas para pedir el Ingreso Mínimo Vital son:

- Tener entre 24 y 65 años.
- Ganar nada o muy poco dinero.
- Vivir en España de manera legal desde hace 1 año.
- Haber trabajado dado de alta en la Seguridad Social 1 año.
- Vivir fuera de casa de los padres desde hace 3 años.

Los escolares volverán a clase en septiembre

Los alumnos aragoneses volverán a clase en septiembre.

El nuevo curso empieza en septiembre y los colegios e institutos estarán abiertos.

Los colegios e institutos llevan cerrados desde el pasado mes de marzo por el coronavirus.

Este mes de junio acaba el curso y los alumnos no han podido volver a clase todavía.

Ahora dan clase en su casa con el ordenador.

Pero la vuelta a clase va a ser muy diferente para evitar contagios del coronavirus.

Las clases serán en grupos más pequeños, de 15 a 20 alumnos.

Los niños mayores de 6 años tendrán que llevar mascarilla.

Las mesas tendrán que estar separadas entre sí.

Los centros prepararán nuevos espacios para poder separar a los alumnos.



Aulas abiertas. Clases en otra comunidad con medidas de higiene.

Detenido un fugitivo en Teruel

La Guardia Civil ha detenido en Teruel a un fugitivo conocido como el Rambo de Requena.

Un fugitivo es una persona que busca la Policía porque ha cometido un delito.

Había robado en casas y herido a gente en Valencia y estaba escondido en Teruel.

El lunes disparó a un guardia civil en Teruel y después le pegaron un tiro y fue detenido.

El guardia civil y el fugitivo fueron llevados al hospital.

Se autorizan las colonias de verano

El Gobierno de Aragón ha dado permiso para hacer colonias de verano fuera de casa a partir de 14 años.

En las colonias, los jóvenes dormirán en casas o albergues, pero no podrán dormir en tiendas de campaña.

También han dado permiso para hacer colonias en otros lugares y luego volver a dormir a casa sin importar la edad.

Las colonias serán en grupos pequeños.

Menos incendios por el coronavirus

Aragón ha tenido muchos menos incendios este año por las lluvias y por el coronavirus.

Las personas han salido menos de casa por el confinamiento y han hecho menos fuegos en el campo.

También ahora hay menos riesgo de incendios porque los bosques están verdes y húmedos por la lluvia.

Pero esto puede cambiar si hace mucho calor en verano.